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   第 15 期 第 5 回男女共同参画センター運営委員会 会議要録 

  
１ 日 時   平成 29 年 10 月 25 日（水） 午後 1時 30 分～2 時 40 分 

２ 場 所   男女共同参画センターえーる 会議室 

３ 出席者   山本委員長 加藤副委員長 西村副委員長 小幡委員 加藤委員 佐藤委員   

高原委員 上原委員 大倉委員 中島委員 濵田委員 持木委員 

        事務局（人権・男女共同参画課長 男女共同参画担当係長 同係職員） 

        男女共同参画センター指定管理者 

  欠席者   有馬委員 千田委員 伊藤委員 荒井委員 居木委員 平林委員 

４ 公開の可否 公開 

５ 傍聴者数  なし 

６ 議題    (1)  前回会議要録の確認とホームページ掲載について 

        (2) 平成 30 年度事業計画（案）について 

                (3)  平成 30 年度区民企画講座について 

                (4)  旧喫茶コーナーの活用について 

７ 報告    (1) 平成 29 年度実施事業報告について 

        （2） 改修工事について 

８  その他    (1)  次回日程について 

        (2) その他 

９ 配布資料  

資料１ 平成 30 年度男女共同参画センター事業年間計画（案） 

資料２ 区民企画講座募集チラシ 

資料３ 旧喫茶コーナーの活用について 

資料４ 平成 29 年度実施事業報告 

参考資料  すてっぷ第 70 号 

事業チラシ 

10 会議の概要 

【委員長挨拶】（省略） 

【人権・男女共同参画課長挨拶】（省略） 

【議題・報告】 

＜委員長＞   まず、議題(1) 前回会議要録の確認とホームページ掲載について、事務局より事前に

送付しており、特に意見がなかったようだが、改めて訂正等、意見のある方はいるか（訂

正なし）。それでは、区ホームページに掲載する。 

        続いて、報告(1)平成 29 年度実施事業報告について先に説明してもらったうえで、議

題(2)平成 30 年度事業計画（案）について説明をお願いした方が分かりやすいと思うの

で、順序を変えて進めたいと思う。では、指定管理者より説明をお願いする。 

＜指定管理者＞ 平成 29 年度実施事業報告（資料４）について説明（説明省略）。 

＜委員長＞   何か質問等はあるか（質問等なし）。続いて、平成 30年度男女共同参画センター事業

年間計画（案）（資料１）について指定管理者より説明をお願いする。 

＜委員長＞   何か質問等はあるか。 

＜委員＞    好評の子育て支援の講座が来年できないとのことだが、それは工事で運営に支障があ

るということか。 

＜委員長＞   そういうことだ。後ほど説明する。他に質問等はあるか。 

＜委員＞    10 月から区報のルールが変わったということで、定員 30 名未満は掲載されないとの

ことだが、区民企画講座は、大体 30 名未満なので載らないということか。 

＜事務局＞   区、区立施設の主催行事のみに限ってのことである。区民企画講座は当たらない。 
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＜委員長＞   21 番の「男の生き方講座」について、もう少し具体的に教えて欲しい。 

＜指定管理者＞ 今年は、男の暮らし力アップ講座を実施する。シングルが増えていく中で、男性の生

活的自立ができるよう、衣食住をパワーアップしてもらう。簡単料理、身の回りの整理

収納、ボタン付けの玉を作るようなレベルのものからやってみて、反応を見ながら、来

年は何をするか決めていく。 

＜委員＞    「若年女性のこれからライフ」が周知されてないので、周知方法を考えて欲しい。 

＜指定管理者＞ 今年度あと６回実施する予定。春に実施した講座への参加者４人を現在もフォローし

ている。生き辛さを持つ若年女性の存在が見えにくいが、ここでしかできないことなの

で、知恵を絞りながら実施していく。 

＜委員＞    子ども食堂にチラシを置いて宣伝してもらうのはどうか。足運んでもらえるかもしれ

ない。 

＜指定管理者＞ シングルマザーは、講座の対象外とさせていただいている。 

＜事務局＞   ひとり親家庭の支援に区は力を入れている。ひとり親家庭支援係を設置し、ひとり親

家庭支援プロジェクトも作った。学習支援、手当、福祉の相談から仕事の支援等まで支

援を広げている。えーる単独でなく、区役所全体で取り組んでいる。 

＜委員長＞   他に質問等はあるか。続いて、議題(3)平成 30 年度区民企画講座について事務局より

説明をお願いする。 

＜事務局＞   区民企画講座募集チラシ（資料２）について説明（説明省略）。 

＜事務局＞   前回の運営委員会で意見が出ていた件について補足させていただく。区民企画講座は、 

地域の皆さんに男女共同参画について関心を持ってもらいそれを広げていくこと、また、 

地域の中で男女共同参画を進めていく人材を育てることを目的としている。前回意見が 

あった「区で手話通訳をつける」「受付をえーるで行う」の意見について検討を重ねて 

きたが、やはり団体を育てていくという趣旨に沿って進めていきたいので、区では今の 

ところ受けることはできない。大変かもしれないが受付も団体で受けてもらい、手話通 

訳も団体の中で考えてもらいたい。 

＜委員長＞   講座企画検討部会については、２年が任期なので、前回委員になっている方が引き続

きやっていただくということでよいか。１月早々に別途案内をするので、ご協力いただ

きたい。その結果を 1 月の運営委員会に報告するという流れになる。 

＜委員＞    以前は、12 月中に結果を出さなければいけないというのがあったかと思うが今回は、

１月でよいのか 

＜事務局＞   よい。 

＜委員長＞   続いて、議題(4) 旧喫茶コーナーの活用について事務局より説明をお願いする。 

＜事務局＞   旧喫茶コーナーの活用について（資料３）の説明（説明省略）。 

＜委員長＞   何か質問等はあるか（質問等なし）。続いて、報告(2) 改修工事について事務局より

報告をお願いする。 

＜事務局＞   館内ポスターを見た方もいるかと思うが、トイレ改修工事を 10 月から 12 月にかけて

行う予定である。業者が先日決まったところで、これから顔合わせ、打合せを進めてい

く予定となっている。そのため、現場の工事は 11 月から来年 1 月にかけて行うことに

なる。工事は、各階ごとに行い、工事範囲は、トイレとトイレ前のスペースなので、部

屋の利用に支障はないが、工事階のトイレは使えないので、ほかの階のトイレを利用し

てもらうことになる。また、工事期間中は、階段の片側を養生するので、ご迷惑をおか

けする。 

工事の内容は、便座を温水洗浄便座、いわゆるウォシュレットにする。そのほか、壁

床等を改修する。2階身障者トイレには、オストメイトを増設する。 

昨年のエレベーター工事、今年のトイレ工事と、建物を閉館しないで居ながら工事と

いうことで、皆さんのご協力をありがたく感じている。来年も空調工事を予定している。
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空調は、夏に何度も止まり、異音もする。入れ替えなければいけない時期になってきて

いる。つつじ保育園も同じ空調システムを使っているため、一緒に工事を行う。えーる、

つつじ保育園共に年末年始以外休みがないので、居ながら工事となる。そのため、建物

を閉めて工事をするよりも工期が長くかかる。来年度改修するため、現在は、設計を行

っている。指定管理者から事業計画の説明があったが、工事の関係上どうしても縮小せ

ざるを得なかったという事情がある。工事をすれば、快適になるので、ご不便をかける

がご協力お願いしたい。 

＜委員長＞   何か質問等はあるか。 

＜委員＞    これから具体的な工期等わかってくるのか。フェスティバルはどうなるのか？ 

＜事務局＞   フェスティバルに工事がかかることはない。 

＜委員＞    工事日程は、いつ頃出してもらえるのか。 

＜事務局＞   今年度設計し、来年度予算をつけて、入札の手続きに入るという算段でいる。使える

部屋が限られる時期が出てくるため、来年度の事業で今の段階でお示しできない部分も

ある。 

＜委員＞    新しい講座に若い人が来つつあるので残念。足を運んでもらい、継続することに意味

がある。特に子育てママ。工期等わかり次第説明してもらえればと思う。 

＜委員長＞   他に質問等はあるか。それでは、次回の日程を決めたい。 

 ─ 日程調整（省略） ─ 

＜委員長＞   それでは、次回は平成 30年 1月 26 日（金）午後に開催させていただく。最後に事務

局・指定管理者よりその他の説明をお願いする。 

＜委員＞    講座企画検討部会の日程を決めて欲しい。 

＜事務局＞   委員会終了後、部会の皆さんに残ってもらって決めたい。 

＜委員＞    わかった。 

＜事務局＞   参考資料をもとに説明（説明省略）。 

＜委員＞    事業チラシには、QRコードを載せてもらえるといいと思う。 

＜事務局＞   入れるようにする。 

＜委員長＞   その他、意見等あるか。 

＜委員＞    視聴覚室の映写機がうまく映らない。どうしたらいいか。 

＜指定管理者＞ この後、お話を伺わせていただく。 

＜委員長＞   では、この後講座企画検討部会の方は、日程調整のため残ってください。 

＜副委員長＞  （閉会の挨拶）  


